

“Por un mundo libre de drogas”

Bogotá, febrero 28 de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario. 91 funcionarios administrativos y del Cuerpo de Custodia y Vigilancia de los tres Establecimientos de Reclusión de Bogotá (COMEB ‘Picota’, Cárcel ‘La Modelo’ y Reclusión de Mujeres) fueron capacitados en temas de promoción de la salud y la prevención del uso de drogas y sustancias psicoactivas.

La actividad se llevó a cabo gracias a la Dirección General del INPEC en cabeza del Brigadier General Norberto Mujica Jaime, quien realizó la invitación y contactó a la Fundación ‘Por un mundo libre de Drogas’, una corporación para el beneficio público y sin fines lucrativos que proporciona a jóvenes y adultos información basada en hechos acerca de las drogas de modo que puedan tomar decisiones informadas y tener una vida libre de drogas.

Estos dos primeros encuentros se llevaron a cabo en el Auditorio Juan Pablo II ubicado en el edificio de la Sede Central del INPEC bajo la coordinación de la Subdirección de Atención Psicosocial.

El objetivo general de este tipo de actividades es que el total de servidores penitenciarios del Instituto, así como la Población Privada de la Libertad, tengan acceso a esta experiencia de formación.